

Ortsgemeinde Bubenheim Ortsbürgermeister Thomas Lebkücher

Bürgerbrief Juli / August 2024

Liebe Bubenheimerinnen, liebe Bubenheimer,

es ist geschafft: Die Kommunalwahl 2024 liegt hinter uns und Sie haben entschieden, wer in der kommenden Legislaturperiode dem Ortsgemeinderat angehören soll. Der Wahlausschuss hat gestern Abend die Wahl bestätigt, voraussichtlich gehören dem neuen Ortsgemeinderat, wenn die Gewählten ihr Amt antreten, folgende Personen an:

- Tonja Loureiro
- Thomas Lebkücher
- Tobias Sevb
- Frank Höffner
- Christoph Lebkücher
- Guido Sprenger
- Mario Ludwig
- Thorsten Sprenger

Als Nachrücker wurden ermittelt

- Roger Ouellet
- Christian Gluchowski

und weitere Personen. Die genauen Wahlergebnisse entnehmen Sie bitte der lokalen Presse, unserer Homepage oder der Homepage der Verbandsgemeinde Göllheim.

Die konstituierende Sitzung des neuen Ortsgemeinderates findet voraussichtlich am

Dienstag, 27.08.2024, 18:30 Uhr

in der Dorfgemeinschaftshalle statt. Hierzu lade ich Sie bereits jetzt herzlich ein. Dabei wollen wir uns auch bei den scheidenden Ratsmitgliedern Petra Lebkücher und Wolfgang Ludwig herzlich bedanken und einen / eine neue/n Ortsbürgermeister bzw. Ortsbürgermeisterin wählen sowie den / die Beigeordneten. Bei einer Wahlbeteiligung von knapp **74**% kann der Rat in der Legislaturperiode 2024-2029 seine Arbeit auf einer soliden demokratischen Grundlage fortsetzen. Im Namen aller gewählten Personen bedanke ich mich für Ihr Vertrauen.

Außerdem darf ich Sie mit dem Bürgerbrief zu unserer **Kerwe vom 5.-8. Juli** einladen. Das Programm finden Sie auf der Rückseite dieses Briefes. Es werden außerdem noch händeringend fleißige Helferinnen und Helfer an der Theke, der Bar oder der Kasse gesucht. Ich appelliere an Sie, dass Sie die dörfliche Gemeinschaft durch aktives Anpacken unterstützen und mitgestalten. Wenn Sie helfen wollen, melden Sie sich bitte bei Andrea Sprenger (0176/45224504), Kristin Albrecht (0176/46797873) oder mir (0178/2885725).

Außerdem bieten wir Ihnen wie bei den letzten Turnieren, für die alle Spiele unter Deutscher Beteiligung ein Public Viewing in der Dorfgemeinschaftshalle an. Eine halbe Stunde vor Spielbeginn geht es los.

Letztlich darf ich Sie alle bitten, auch Ihre Häuser, Gehwege und Einfahrten für das nahende Kerwefest sauber, frei von Unkraut und in Schuss zu halten, so wie es unsere Straßenreinigungssatzung vorsieht. Ein Großteil unserer Bürgerinnen und Bürger gibt sich hier sehr viel Mühe, leider tun das Einzelne nicht und schädigen damit das Aus- und Ansehen unserer Ortsgemeinde. Bevor wir hier das Ordnungsamt einschalten müssen, bitte ich Sie nochmals darum, Ihren Teil zu einer gelungenen Kerwe beizutragen.

Vielen Dank und auf eine schöne Kerwe.